

PACO QUIÑONES CAMPEÓN DEL MUNDO Y JAVIER PEREZ DE ALBÉNIZ BRONCE

Los jugadores del Club Tenis de Mesa Talavera no iban a defraudar en el campeonato del mundo para jugadores de parkinson que se iba a disputar en la localidad francesa de Metz durante los días 23 al 27 de octubre de 2024. Nuestro triple medallista en la pasada edición, Javier, iba a lograr una medalla de bronce en dobles mientras que su compañero Paco Quiñones en su primer mundial iba a lograr el ORO en este mundial, ambos compitiendo en la clase dos.

Sobresaliente la participación de los dos talaveranos que iban a traerse estas dos medallas como unos grandes campeones que son. El miércoles 23 comenzaban su participación, en la primera fase de grupos, once grupos de jugadores de la clase dos. Paco en el grupo 8 iba a ganar por 2-0 a sus dos rivales, el francés Bouvet y el inglés Loble, mientras que Javier en el grupo 9 iba a vencer al argentino Agnese por 2-0 y caer por un ajustado 1-2 ante el francés Froment. Paco pasaba como primero de grupo y Javier como segundo a la siguiente fase.

Al día siguiente fase de grupos de individuales, Paco en un grupo de cuatro se iba a imponer a sus tres rivales por 2-0, al holandés De Haan, y a los franceses Froment y Monet. Javier en el grupo cuatro se iba a imponer por 2-0 al argentino Penen y al escocés Morley mientras caía por 1-2 ante el francés Luc, pero los dos iban a pasar al cuadro final como primeros de grupo.

Ya los dos españoles estaban en la lucha por las medallas, cuadro final con los octavos de final, Javier pasaba directamente a cuartos de final y Paco se imponía por 2-0 al jugador irlandés Morley Steven.

En los cuartos de final Javier no iba a jugar su mejor partido e iba a caer por 1-3 ante el jugador francés Bouvet mientras que Paco se imponía por 3-0 al francés Hugo Marsac metiéndose en las semifinales.

En semifinales Paco se iba a enfrentar al también español Antonio Puerta al que se iba a imponer por 3-0 y en la finalísima se las iba a ver con el jugador escocés Brian Carson. En la final Paco con un juego muy seguro se ponía por delante 2-0 pero el escocés iba a reaccionar y se llevaba el tercero y vencía en el cuarto por 7-4. Cuando todo parecía que iban a irse al quinto, gran reacción de Paco para imponerse en el cuarto por 11-9 conquistando de esta forma la medalla de oro. Justo al terminar, preocupación entre los talaveranos que estábamos presenciando la final en internet puesto que Paco sufría un off, un desvanecimiento y tenía que ser sacado a hombros de sus compañeros. Momentos después ya se encontraba recuperándose. Enhorabuena para este gran campeón del mundo.

PRUEBA DE DOBLES con medalla de BRONCE para JAVIER

En la competición de dobles, el talaverano Javier Pérez de Albéniz iba a lograr la medalla de bronce junto a su compañero Gabriel Ferrera en la clase dos.

Cinco grupos de dobles, en la primera fase vencían por 2-0 a la pareja de franceses e ingleses, clasificándose como primeros para la segunda fase de grupos. Ahí de nuevo dos victorias ante franceses y argentinos también por 2-0 accediendo de esta forma a las semifinales donde iban a caer por 1-3 ante los franceses Luc y Cristophe logrando de esta forma la medalla de bronce.

Paco iba a jugar en una clase más alta, en la clase 1, clase de jugadores menos afectados puesto que jugaba con su compañero, un jugador catalán, Albert que ha estado unos días entrenando en Talavera con Javier y Paco.

En la primera fase de grupos vencían en dos partidos por 2-0 a escoceses y franceses pero caían ante una pareja francesa por 0-2 pasando como segundos de grupo.

En la segunda fase, estuvieron cerca de clasificarse para el cuadro final y luchar por otra medalla pero iban a vencer en un partido y caer en otros dos por 0-2 y 1-2 quedando de esta forma terceros de grupo y eliminados.

Hay que felicitar a los dos jugadores del club talaverano por haber luchado como grandes campeones que son, pues vienen luchando contra esta enfermedad del parkinson desde hace varios años y que nos han traído estas dos enormes medallas de oro y bronce para nuestra ciudad de Talavera.

TORNEO CLASIFICATORIO PARA EL ESTATAL

El próximo sábado día 2 de noviembre tendrá lugar el torneo clasificatorio para el Torneo Estatal que tendrá lugar en Alcázar de San Juan y donde estarán 7 talaveranos, entre ellos el reciente campeón del mundo Paco Quiñones.